

# BERITA TERBARU

## Safari Ramadhan 1445 H dengan Pangdam V/Brawijaya Bersama Prajurit dan Persit Wilayah Malang Raya

Achmad Sarjono - [JATIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 23:24



MALANG - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) PD V Brawijaya dan rombongan melaksanakan Safari Ramadhan 1445 H/2024 M di Yonzipur 5/ABW Jalan Raya Kepanjen, Malang, Kamis (28/3/2024).

Image not found or type unknown



Kedatangan orang nomor satu di Kodam V/Brw disambut langsung oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083.

Kegiatan Kunjungan Pangdam V/Brw kali ini selain melaksanakan acara buka puasa bersama Prajurit dan Persit wilayah Malang Raya juga memberikan santunan kepada anak yatim piatu dan shalat Tarawih yang mana kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan Safari Ramadhan 1445 H/2024 M Pangdam V/Brawijaya ke satuan-satuan jajaran Kodam V/Brw selama Bulan Suci Ramadhan.

Pangdam V/Brw dalam arahnya menyampaikan komitmennya untuk secara bertahap melakukan kunjungan ke satuan jajaran Kodam V/Brawijaya, guna lebih mendekatkan diri dengan prajurit dan Persit KCK serta untuk mengetahui kondisi nyata di lapangan, " ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Pangdam V/Brawijaya juga mengingatkan agar prajurit dan Persit KCK lebih bijak dalam menggunakan media sosial. Meskipun memiliki dampak positif, penggunaan media sosial yang kurang selektif dapat berpotensi mengarah pada dampak negatif, " ucapnya.

Diakhir kunjungan Pangdam V/Brw menuliskan kesan dan pesan kepada Prajurit Yon Zipur 5/ABW, " Saya Bangga Dengan Yon Zipur 5/ABW, Jadilah Prajurit Bhirawa Anoraga yang Militan dan Berintegritas"

Danrem 083/Bdj, yang turut hadir dalam acara tersebut, menyampaikan rasa bangganya atas kehadiran Pangdam V/Brawijaya di tengah-tengah prajurit dan Persit KCK wilayah Malang Raya, serta memberikan motivasi dalam pengabdian kepada bangsa dan Negara Indonesia. (Penrem 083/Bdj)